

Message de Jean Carayon à la suite du décès d'Agnès Dulou :

Chère famille de Jacques et Agnès, Chères amies, chers camarades,

C'est avec beaucoup d'émotion que j'ai reçu ce matin le mail puis un appel téléphonique de Théo, le petit-fils d'Agnès et Jacques Dulou:

" Je suis le petit fils de Jacques et Agnès Dulou (Aï54).

J'ai le regret de vous annoncer que ma grand-mère est décédée dans la nuit de dimanche à lundi.

Ses obsèques auront lieu vendredi (27/06) à 9h à l'église d'Artonne (63) précédé par la fermeture du cercueil à 8h.

Pour vos camarades souhaitant lui rendre un dernier hommage, son corps est au funérarium de Gannat. Vous pouvez contacter mon père au +33 6 76 58 91 45 pour recevoir les informations et les consignes d'accès.

Fraternellement

Théo DULOU

Dit Pap'Heur 28 An215

07 86 48 24 21 "

Je viens d'avoir au téléphone Christophe le père de Théo, gadzarts qui n'avait pas encore intégré Angers quand Jacques son grand-père est décédé. C'est Paul Vidal qui avait pris contact avec Théo. Nous étions, bien sûr, émus tous les trois en évoquant Agnès et Jacques. Paul et Marie-Thérèse Vidal avaient été en contact avec Agnès et Françoise, fille très proche d'Agnès. Paul nous donnait des nouvelles d'Agnès.

Théo a prévenu lui-même le délégué régional de notre communauté à Clermont. Je viens d'avoir Jean Soriano au téléphone. Il espère pouvoir être présent vendredi à l'église d'Artonne.

Jean Carayon, 24 juin 2025
